

# Das Abschlusszeugnis in der Tasche

Festakt in der Abendrealschule

■ 50 Schüler der Abendrealschule in Bonn haben ihre Abschlusszeugnisse der Fachoberschule erhalten. Mit einem kleinen Festakt in der Aula der Schule in der Duesenstraße wurden sie von ihrem Lehrer und Schulleiter Hans Flakerbach verabschiedet. Die Abendrealschule ist eine Schule des zweiten Bildungsweges und wird vorwiegend von Jugendlichen und jungen Erwachsenen besucht, die nicht mehr die Regelstudienpflicht unterliegen. **von**



Schülerklasse Schüler der Abendrealschule Bonn nehmen bei einem kleinen Festakt Zeugnisse der Fachoberschule entgegen. **Foto: MPM**